



令和7年6月23日号

◇防災訓練

5月28日、大きなゆれが発生し、その後、家庭科室から火災が発生したと想定し、避難の仕方や避難場所、避難経路の確認をしました。その後、教員による消火訓練をしました。現在、南海トラフ巨大地震が発生する可能性が非常に高いと予測されています。地震防災・減災の難しさを知り、地震への徹底した「備え」の大切さを確認しました。



◇森林環境学習（4年）

6月3日、ウッドピア松阪において、森林・木材・環境についての学習と木工工作や丸太のこぎり体験をさせていただきました。さらに、原木市場や内装材の工場の見学をさせていただきました。森は災害からまちを守ることや水を蓄える力があること、森が地球温暖化をふせぐことを楽しく学ぶことができました。



◇修学旅行(6年)

6月5日・6日に奈良・京都方面に修学旅行に行ってきました。1日目、法隆寺・東大寺・清水寺、2日目、銀閣寺・二条城・金閣寺・太秦映画村を訪れました。今年の修学旅行は、1日目の朝、名阪自動車道の通行止めによる迂回、2日目の朝、故障車のためにバスが駐車場から出れなくなるなどの交通ハプニングがありましたが、各見学場所では、スムーズに見学をすすめることができ、無事に見学や活動をすることができました。また、梅雨入り前の時期で、天候も不安でしたが、両日とも天候に恵まれ、6年生にとっては思い出に残る修学旅行になったのではないのでしょうか。



◇社会見学（4年）

6月13日、多気浄水場では、浄水場へ来た水がどのようにきれいになって、わたしたちのもとに届くのかを、ビデオ・実験・浄水場内の見学を通して学習し、松阪市クリーンセンターでは、どのように燃えるごみと燃えないごみが処理されているかを学習しました。



◇授業公開、引き渡し訓練



6月17日、1限目から3限までの授業公開において、保護者や家族の方々に、授業や児童の様子を参観していただきました。また、午後からは、防災・防犯の一環として、引き渡し訓練を行いました。

◇プール水泳の開始

濾過器の不具合により、6月18日からプール水泳の授業を始めました。5月28日には、教職員が救命救急の実技講習を行い、6月12日には、6年生が大・小のプール掃除を行いました。また、プールサイドのコンクリート部分がたいへん高温になるためPTAで購入していただいた人工芝風のマットをプールサイドに設置するなど準備を進めてきました。子どもたちの安全には十分配慮をして、授業をすすめてまいります。



【お知らせ】 嬉野中学校区の人権教育について

嬉野中学校区の子どもたちには、小・中学校生活を経て、「自他を大切な存在として認め合い、互いの可能性を高め合い、人権問題の解決に向けて共に行動できる子ども」になってほしいと願っています。そのため、なかまづくりを基盤にして人権学習や地域学習に取り組み、発達段階に応じて設定した「めざす子ども像」に近づけるように日々過ごしています。人権教育について、お子様の学ぶ様子を知っていただくために、低学年、中学年、高学年別のカリキュラムを6月17日に配布させていただきましたので、ご家庭でも学習で学んだことを話題にして、お子様と保護者の方々それぞれの思いを伝え合う機会を作っていただければと思います。